

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Pada bab V ini penulis menguraikan kesimpulan dan rekomendasi yang akan disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang manfaat hasil belajar pewarnaan rambut sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama pada peserta didik program keahlian tata kecantikan rambut SMK Negeri 9 Bandung.

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini dibuat berdasarkan pada tujuan penelitian, hasil pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Manfaat Hasil Belajar Pewarnaan Rambut yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan Konsep Dasar Pewarnaan Rambut sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pewarnaan rambut ditinjau dari kemampuan penguasaan konsep dasar pewarnaan rambut sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama, temuan menunjukkan lebih dari setengahnya responden sudah memahami manfaat materi pewarnaan rambut sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama, peserta didik menunjukkan kesiapan mereka dalam menerima materi mengenai konsep dasar pewarnaan rambut, sehingga dapat melaksanakan praktek pewarnaan rambut dengan baik yang bermanfaat untuk menjadi *beauty operator* pratama.

2. Manfaat Hasil Belajar pewarnaan rambut yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan Diagnosis Rambut sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pewarnaan rambut ditinjau dari kemampuan penguasaan diagnosis rambut sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama, lebih dari setengahnya peserta didik sudah memahami teknik mendiagnosis rambut menunjukkan lebih dari setengahnya responden mengetahui diagnosis rambut sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama. Temuan

penelitian berdasarkan penguasaan diagnosis rambut menunjukkan bahwa responden sudah dapat menerima dan memahami manfaat pewarnaan rambut dengan baik, sehingga responden mampu mendiagnosis rambut sesuai dengan keadaan sebenarnya sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

3. Manfaat Hasil Belajar Pewarnaan Rambut yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan Alat, Lenan dan Kosmetik Pewarnaan Rambut sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pewarnaan rambut ditinjau dari kemampuan penguasaan alat, lenan dan kosmetik pewarnaan rambut lebih dari setengahnya responden mengetahui alat, lenan dan kosmetik pewarnaan rambut agar dapat dipergunakan sesuai dengan fungsinya. Temuan penelitian ditinjau dari kemampuan alat, lenan dan kosmetik pewarnaan rambut menunjukkan bahwa responden sudah mengetahui manfaat kegunaan atau fungsi alat, lenan dan kosmetik pewarnaan rambut, sehingga responden dapat menggunakan sesuai dengan fungsi dan kegunaannya dengan baik untuk menjadi *beauty operator* pratama.

4. Manfaat Hasil Belajar Pewarnaan Rambut yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan Teknik Pewarnaan Rambut sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pewarnaan rambut ditinjau dari kemampuan penguasaan teknik pewarnaan rambut menunjukkan lebih dari setengahnya responden terampil serta mampu melakukan pewarnaan rambut dengan berbagai teknik artistik. Temuan penelitian ditinjau dari penguasaan teknik pewarnaan rambut menunjukkan bahwa responden sudah terampil atau mampu melakukan teknik pewarnaan rambut artistik sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

5. Manfaat Hasil Belajar Pewarnaan Rambut yang Berkaitan dengan Kemampuan Penguasaan perawatan pasca pewarnaan rambut sebagai Kesiapan menjadi *Beauty Operator* Pratama

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar pewarnaan rambut ditinjau dari kemampuan penguasaan perawatan pasca pewarnaan rambut menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya mengetahui manfaat perawatan pasca pewarnaan rambut sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa responden sudah memahami manfaat materi perawatan pasca pewarnaan rambut, sehingga responden mampu menangani kesalahan dan perawatan setelah proses pewarnaan rambut sebagai kesiapan menjadi *beauty operator* pratama.

B. Rekomendasi

Rekomendasi hasil penelitian disusun berdasarkan pada kesimpulan dan implikasi hasil penelitian yang telah dikemukakan sebelumnya. Rekomendasi yang penulis ajukan sekiranya dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang bersangkutan, yaitu:

1. Peserta Didik kelas XII Program Keahlian Tata Kecantikan Rambut SMK Negeri 9 Bandung Tahun Ajaran 2012/2013 dari hasil penelitian ini, diharapkan dapat dijadikan bahan informasi bahwa hasil belajar pewarnaan rambut bermanfaat untuk peserta didik sebagai bekal untuk siap bekerja menjadi *beauty operator* pratama.
2. Staf pengajar (guru)
Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan pertimbangan dalam mengembangkan materi mata diklat pewarnaan rambut, dan melengkapi peralatan yang menunjang proses pembelajaran pewarnaan rambut supaya peserta didik siap untuk menjadi seorang *beauty operator* pratama.